Tiroler Tageszeitung vom <u>7. | 8. 12. 1994</u> Artikel-Nr. Z/<u>09</u>|279

## Trompeten tönen für die Ärmsten Perus

TERFENS (efs). Die Trompeten ertönen heute Mittwoch um 20 Uhr in der Pfarrkirche Terfens für die Ärmsten in der peruanischen Stadt Puno. Der Meistertrompeter Erich Rinner bestreitet in seiner Heimatgemeinde für diesen guten Zweck ein festliches Adventkonzert zusammen mit seiner Trompetenklasse vom Tiroler Landeskonservatorium.

Mit dem Peru-Projekt unterstützen engagierte Terfner den Bau eines Gesundheitszentrums im Elendsviertel Huayna Pucara in Puno, wo rund 150 Familien leben. Eine Gemeinschaftsküche, eine Kindertagesstätte und eine Werkstatt sollen noch eingerichtet werden